



ALUMNA: DIANA CARDENAS GUILLEN

MATERIA: ANALISIS DE LA CONDUCTA.

Maestro: OSCAR CARRERI ROMERO.

Grado: SEGUNDO.

Introducción

El condicionamiento operante, propuesto por B.F. Skinner, es una teoría del aprendizaje basada en la idea de que el comportamiento está determinado por sus consecuencias. A diferencia del condicionamiento clásico de Pavlov, que se enfoca en asociaciones entre estímulos, el condicionamiento operante enfatiza cómo los refuerzos y castigos influyen en la repetición o supresión de una conducta.

Skinner identificó cuatro tipos principales de condicionamiento operante.

El caja de Skinner, un dispositivo experimental, permitió estudiar cómo los animales aprenden nuevas conductas a través de la relación entre acciones y consecuencias. Su teoría ha tenido un gran impacto en la educación, la psicología clínica y la modificación de conducta en diversos ámbitos.

DESARROLLO.



